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Ich bin mir eigentlich nach einigem Nachdenken sicher, das Aplle bestimmt dann im FDP auch
Optionen zum erstellen eines Images mit APFS integriert. Wäre ja schlimm wenn man ein
neues Dateisystem entwickelt und das "Zubehör" das FDP nicht entsprechend anpasst.
Abwarten was in den nächsten Betas vielleicht schon für Änderungen kommen in Richtung FDP
oder eben bis zur finalen Build die Sache beobachten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
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